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Ortsteilrat Tiefthal Erfurt, 23.08.2016 

OR TIE/007/2016  
 

 

Niederschrift 

der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal am 18.08.2016 

 

 

Sitzungsort: 

 

Bürgerhaus, An den Linden 8, 99090 

Erfurt-Tiefthal  

Beginn:  

 

19:00 Uhr 

Ende: 

 

21:30 Uhr 

Anwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Abwesende Mitglieder des Ortsteilrates: 

 

Siehe Anwesenheitsliste 

Sitzungsleiter/in: Herr Teubner 

Schriftführer/in: Frau Angermann 

 

 

Tagesordnung: 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

02.06.2016 

 

   

 4. Einwohnerfragestunde  

   

 5. Ortsteilbezogene Themen  

   

 5.1. Vorschläge Sparkassenförderung  

   

 5.2. Vorschläge zur möglichen Verwendung der Mittel nach 

§4 

 

   



© Stadt Erfurt Niederschrift der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal vom 18.08.2016 Seite 2 von 5 
 

 6. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

 7. Informationen  

   

 

 



© Stadt Erfurt Niederschrift der Sitzung des Ortsteilrates Tiefthal vom 18.08.2016 Seite 3 von 5 
 

 

 I. Öffentlicher Teil Drucksachen-

Nummer 

 

 1. Eröffnung durch den Ortsteilbürgermeister  

   

Ortsteilbürgermeister Herr Teubner eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungs-und frist-

gemäße Ladung der Mitglieder des Ortsteilrates sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

 

 2. Änderungen zur Tagesordnung  

   

Die Tagesordnung ist mit der Einladung bekannt gegeben worden. Anträge auf Änderung 

werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. Es wird nach dieser 

verfahren. 

 

 

 3. Genehmigung der Niederschrift aus der Sitzung vom 

02.06.2016 

 

   

Die Niederschrift ist mit der Einladung zugegangen. Anträge auf Änderung werden nicht 

gestellt. Die Niederschrift wird einstimmig bestätigt. 

Im Rahmen der Protokollkontrolle wird darum gebeten, eine Sachstandsinfo  bezüglich 

Brückendurchlass Elxleber Weg und Prallhang in Richtung Kühnhausen einzuholen. 

 

bestätigt Ja 8  Nein keine  Enthaltung keine   

 

 

 4. Einwohnerfragestunde  

   

Es sind keine weiteren Einwohner zur Sitzung anwesend. Die Einwohnerfragestunde ent-

fällt. 

 

 

 5. Ortsteilbezogene Themen  

   

 5.1. Vorschläge Sparkassenförderung  

   

Wie der Tagespresse zu entnehmen war, möchte die Sparkasse Mittelthüringen wieder ge-

meinnützig tätige Vereine mit Spenden unterstützen. Dazu werden zunächst Angaben zum 

Projekt und die Fördersumme benötigt. Es wird darum gebeten, diese Angaben zeitnah an 

die Mitarbeiterin des Sachgebietes Ortsteilbetreuung zu übermitteln. Sollte die Antrag-

stellung in diesem Jahr direkt bei Sparkasse notwendig sein erfolgt eine Information. 
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 5.2. Vorschläge zur möglichen Verwendung der Mittel nach 

§4 

 

   

Ursprünglich war angedacht, die Sanierung einer Grünfläche in der Straße Am Weißbach 

mit diesen Mitteln zu finanzieren. Dazu sind aber noch einige Vorarbeiten notwendig. 

Auch steht das Geld wegen des späten Haushaltsbeschlusses erst so zur Verfügung, dass 

eine Umsetzung der Maßnahme gefährdet erscheint. Herr Teubner bittet darum, sich bis 

zur nächsten Sitzung Gedanken über einen möglichen Verwendungszweck zu machen. Der 

Beschluss muss in der Septembersitzung in Anbetracht der verbleibenden Zeit gefasst wer-

den. 

 

 

 6. Behandlung von dringlichen Entscheidungsvorlagen OR  

   

Es liegen keine dringlichen Entscheidungsvorlagen des Ortsteilrates zur Beratung und Be-

schlussfassung vor. 

 

 

 7. Informationen  

   

- Herr Teubner informiert den Ortsteilrat über die Bitte, den Sitzungstermin im Sep-

tember mit dem Ortsteilrat Kühnhausen zu tauschen. Die Sitzung in Tiefthal würde 

so am 22.09. stattfinden. Der Ortsteilrat Tiefthal erklärt sich mit diesem Tausch 

einverstanden. 

- Sachstand "jägerschmaus": 

Herr Teubner informiert darüber, dass das Grundstück der ehemaligen Gaststätte 

"Jägerschmaus" an 3 neue Eigentümer verkauft wurde. Die Gaststätte wird zur Pen-

sion umgebaut. Der Saal und das Restgelände werden zukünftig für Vereine, Veran-

staltungen und Feiern zur Verfügung stehen. Das wurde im Notarvertrag so festge-

schrieben. Noch im September soll der Eingangsbereich neu gestaltet werden. Bis 

zum Sommer nächsten Jahres soll dann der Hofbereich neu gestaltet werden- Zu-

fahrt, neues Pflaster, Beleuchtung. Geplant ist im Herbst diesen Jahres eine kleine 

Eröffnungsfeier. Zukünftig wird der Ausschank im Saal bei feiern und Veranstaltun-

gen betreut. Ansprechpartner für Anmietungen sind zunächst Frau Teubner und 

Herr Wilki. selbstverständlich werden auch noch Gespräche mit den unmittelbaren 

Nachbarn geführt, um sie über die geplanten Veränderungen zu informieren. 

- Herr Teubner berichtet, dass unter tatkräftiger Mithilfe von ca. 14 Tiefthalern die 

Bolzplatzausstattung vom Johannesfeld abgebaut und nach Tiefthal verlagert wur-

de. Diese Aktion war mit dem Garten- und Friedhofsamt abgestimmt, da im Johan-

nesfeld eine Bebauung und Neugestaltung der Freizeitflächen erfolgt. Herr Teubner 

bedankt sich bei allen Helfern und Familie John, die die Verpflegung gesponsert 

hat. Ein Mitglied des Ortsteilrates regt an, eventuell mit Bepflanzung und kleinen 

Sitzgelegenheiten für Ruheoasen im Schatten am Platz zu sorgen. Man hofft durch 

den Aufbau des Zaunes zukünftig zu verhindern, dass Bälle auf einem danebenlie-

genden Grundstück landen. 
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- Kritisch setzt sich der Ortsteilrat mit der Herausgabe des "Tiefthaler Blick" ausei-

nander. Großes Lob wird den beiden Radakteurinnen für die qualitativ ansprechen-

de Gestaltung der Zeitung ausgesprochen. Aber: es kann nicht die alleinige Aufgabe 

der Redakteurinnen sein, die Seiten zu füllen. Hier wird dringend um Zuarbeit von 

Texten und Fotos gebeten. Darüber hinaus wird eine neue Ausgabe nur erscheinen, 

wenn die Finanzierung gesichert ist. 

- Herr Teubner informiert darüber, dass auf Initiative einer Bürgerin mehrere Tieftha-

ler Bürger für die Anschaffung von Bänken Geld gespendet haben. Geklärt werden 

muss nun, wo mögliche Standorte für Bänke sein können. Während der nächsten 

Sprechstunde wird ein Tischler sein Angebot für Außensitzplätze vorstellen. 

- Es wird darum gebeten, den Straßenmeister über den teilweise schon wieder 

schlechten Zustand des Randstreifens auf der Ortsverbindungsstraße Richtung 

Kühnhausen zu informieren und um Reparatur zu bitten. 

-  Es wird auf Nachfrage erläutert, dass die Kiesstreifen um die Grabstätten durch das 

Garten- und Friedhofsamt entfernt wurden. Dazu hatte es durch Aushang eine In-

formation des Amtes gegeben und es war die Möglichkeit eingeräumt worden, den 

Kies bis zu einem Stichtag selbst zu beseitigen. Das war notwendig geworden, da 

wiederholt solche Steine während der Pflegemaßnahmen zu Beschädigungen an 

Grabstätten und Geräten geführt haben. 

- Die nächste Geburtstagsrunde für die Jubilare im Bürgerhaus findet am 06. Oktober; 

14:30 Uhr statt. Dazu werden organisatorische Absprachen getroffen. 

- Die beiden Mitglieder des Gremiums, die sich um die Betreuung Anmietungen des 

Bürgerhauses kümmern, haben sich in jüngster Zeit den Schuppen angesehen. Die 

vorhandenen Biertischgarnituren wurden sortiert und das Zelt zusammengelegt. 

Dabei wurden auch noch Utensilien des Micky Maus Club gefunden. Es wird darum 

gebeten, sich diese Sachen anzusehen und zu entscheiden, ob diese Sachen noch 

aufgehoben werden sollen.  

 

 

 

 

 

gez. Teubner gez. Angermann 

Ortsteilbürgermeister Schriftführerin 
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